

スカウトだより

こころを込めて 今年は自分を

平成24年度最初の集会は私達23団の母体「MOA」の関係者の皆さんにお抹茶を飲んでいただきます。スカウト活動を見ていただきお抹茶を差し上げひとときの時間を楽しんでいただきます。

日にち	4月8日(日)
時間	指導者とボーイ隊 8時30分 その他のスカウト 9時までに集合 (9時より朝礼を行います)
場所	団本部 食堂
持ち物	スカウト弁当 ・お茶 ・正しく制服を着用 (爪をきれいにして、白い靴下を履いてくる)

集会への出欠を山縣までお知らせ下さい。

4月からは新学年へと新しい生活が始まります。今までの自分を見つめ直しスカウトとして「人の役に立つ」お手伝いができるようにする。

今後の予定

4月22日
5月13日 5月27日
日程を調整の上皆さんの参加をお待ちしています

「人に喜ばれることをする」これはボーイスカウトの基本的な精神です。

人を喜ばせる事により自分もうれしくなる。
すなわち …

『人を幸せにする事により自分も幸せになれる』

そうだ。幸せは君たちの手の届くすぐ近くにあるのだ。

4月8日は9時から朝礼を行います。時間に遅れないように来てください。
(一日の流れを簡単に説明します)

9:20 ~ MOA関係者にあいさつとお茶券の販売
10:00~ 薬師寺姉弟 入団式
(カブ・ボーイに新しい仲間が増えます)
10:20~ 待機の時間 … 昼食
12:10頃~ 盆点前開始

当日は駐車場がいっぱいになり途中で車を移動、出すことができなくなります。ご了承ください。

薬師寺姉弟が入団されます。よろしくお祈りします。
当日2人の入団式を行います。



バーテンパウエル

日本古来の『道』の付く世界には武道、柔道、剣道…そして『茶道』など多くのものがあるが私は非常に興味を持っていた。心を養い心を豊かにする事ができる『道』の世界。「一生懸命にこころを込めてお迎えをする」このことが一番大切です。